
 
 
 
 
 
 
 

 
 

   
 

   
 

    
 

    
  

 
 

 
 

 

  
 
 

 
 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der  ÖVP  stellen  zur  
Bezirksvertretungssitzung am <29.06.2022>  gemäß § 23 GO-BV folgende  

Anfrage: Rufbus Station Sofienalpenstraße 
1. Aus welchen Gründen erfolgte die Errichtung der Rufbus-Station am gewählten 

Standort? 
2. Wurden dabei auch auf die vor Ort befindlichen Zuleitungen für Strom und Gas 

Rücksicht genommen? 
3. Warum wurden keine Schritte unternommen, um mit der Bevölkerung vor Ort 

einen geeigneten Standort zu finden? 

Begründung: 

Die Rufbus-Station in der Sofienalpenstraße ONr 19 erfolgte aufgrund eines 
Bürgerwunsches. Allerdings erfolgte die Errichtung ohne Einbeziehung der lokalen 
Anrainer oder deren Ideen. 

Samuel Mayrl 
Bezirksrat 


